

BTP : le groupe NGE choisi par l'agglomération de Liverpool pour déployer la fibre optique

Le groupe de travaux publics [NGE](#) / T : 04.90.91.60.00 (siège social à Saint-Étienne-du-Grès/Bouches-du-Rhône, CA 2,5 milliards d'euros, 13 000 salariés) a été officiellement désigné par LCRCA (Liverpool City Region Combined Authority) aux côtés d'ITS Technology Group (fournisseur de réseau au Royaume-Uni) pour la création d'une société commune destinée à connecter aux réseaux de fibre optique les entreprises et les établissements publics des 6 districts de la région de Liverpool. Soit la création d'un réseau en fibre optique de 212 km - dont 75 km de câbles déployés dans les réseaux existants (télécoms, électricité...) - du Grand Liverpool. Montant du contrat : 34,8 M€. www.nge.fr